



No está solo , dice Noroña a Yunes tras pelea en Senado



Ciudad de México. - Tras la pelea en el Senado, el presidente de la Cámara alta, Gerardo Fernández Noroña aseguró que el ex panista Miguel Ángel Yunes Márquez no está solo.

"No está solo, no está solo", publicó en redes sociales Noroña junto con una fotografía en la que aparece acompañado de Yunes Márquez y por el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto, a bordo de una camioneta.

En una transmisión en vivo, Noroña explicó que el valor de los Yunes, padre e hijo, radica en el voto que otorgó el senador a favor de la reforma al Poder Judicial.

"Cynthia López Castro me dijo: 'Es que el que sacó adelante la reforma al Poder Judicial fue Yunes'. Y claro, Adán Augusto López, que es un operador eficaz, tenía varios votos y se los tumbaron todos. La presión de la derecha fue con todo, pero con todo, una presión enorme", dijo.

Aunque se deslindó de los señalamientos por la trayectoria de los Yunes que, dijo, es por lo menos controvertida, pero aceptó que Miguel Ángel Yunes Linares tuvo fuertes señalamientos en contra el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Este domingo, Yunes Márquez acompañó a los presidentes legislativos a la toma de protesta del Gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez, donde también estuvieron presentes los Mandatarios morenistas David Monreal (Zacatecas), Javier May (Tabasco), Delfina Gómez (Estado de México), Mara Lezama (Quintana Roo) y Layda Sansores (Campeche).

Asimismo, acudieron el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, y el líder de la Jucopo, **Ricardo Monreal**.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/dec/09/no-esta-solo-dice-norona-a-yunes-tras-pelea-en-senado-660937.html>